

## Ils veulent faire la plus grande bûche



Lors de leur exercice grandeur réelle, les organisateurs ont installé 125 mètres de tables sur lesquelles prendra forme la bûche.

Les 20 et 21 décembre, les membres de l'Union et partenaires économiques de la région hamoise (UPERH) tenteront de battre le record du monde de la plus longue bûche de Noël, qui sera revenue en morceaux au profit d'associations caritatives. Ils devront pour cela faire mieux que 9 Espagnols qui, il y a un an, avaient réussi à réaliser un gâteau de 1 178 mètres de long. Les Hamois ont décidé de viser les 1 200 mètres. Dans l'après-midi du lundi 18 novembre, ils se sont réunis

à la salle des fêtes afin de faire une mise en situation réelle, et d'installer les tables qui accueilleront la bûche. « Nous avons réfléchi, nous sommes venus faire des photos ici, prendre des mesures, afin de calculer au mieux la disposition des tables », raconte le président de l'UPERH, Loïc Caudyser. Elles seront collées par deux, et étalées sur 125 mètres. Chaque double table pourra accueillir jusqu'à 10 passages de bûche, ce qui nous permettra de viser au moins 1 250 mètres. Sur le plan infrastructures,

ça va donc le faire, sachant que nous avons fait appel à d'autres communes pour récupérer d'autres tables. » Reste désormais à trouver les ingrédients, ce qui semble bien parti. Plusieurs partenaires ont offert 19 000 œufs, 150 kg de chocolat en poudre, 400 kg de farine, 850 kg de sucre. « Il nous reste à trouver 850 kg de beurre et nous aurons tout, hormis 3 batteurs professionnels de 15 litres et des plaques de cuisson de 60 x 40 cm. »

VINCENT FOUQUET

► Renseignements au 06 81 15 88 40.